

Conscientes que cette réduction et ce contrôle exigent la coopération de toutes les Parties contractantes;

Confiantes que cet effort humanitaire recevra l'adhésion unanime des pays intéressés:

Les Hautes Parties contractantes ont décidé de conclure une Convention à cet effet et ont désigné pour leurs plénipotentiaires:

*Le Président du Conseil suprême d'Albanie:*

M. B. BLINISHTI, Directeur du Secrétariat albanais auprès de la Société des Nations.

*Le Président du Reich allemand:*

M. H. VON ECKARDT, Envoyé extraordinaire et Ministre plénipotentiaire.

*Le Président de la République d'Autriche:*

M. EMERICH PFLÜGL, Ministre plénipotentiaire, Représentant du Gouvernement fédéral d'Autriche auprès de la Société des Nations.

*Sa Majesté le Roi des Belges:*

M. FERNAND PELTZER, Envoyé extraordinaire et Ministre plénipotentiaire près le Conseil fédéral suisse;

Le Dr FERDINAND DE MYTTENAERE, Inspecteur principal des pharmacies.

*Le Président des Etats-Unis du Brésil:*

Le Dr HUMBERTO GOTUZZO, Médecin en chef de l'assistance aux aliénés de Rio de Janeiro;

Le Dr PEDRO PERNAMBUCO, Professeur agrégé à la Faculté de Médecine de l'Université de Rio de Janeiro.

*Sa Majesté le Roi du Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande et des Dominions britanniques au delà des mers, Empereur des Indes:*

SIR MALCOLM DELEIVINGNE, K. C. B., Sous-Secrétaire d'Etat adjoint; et

*pour le Dominion du Canada:*

l'Honorable R. DANDURAND, Sénateur, Délégué à la sixième Assemblée de la Société des Nations;

Realising that such limitation and control require the close co-operation of all the Contracting Parties;

Confident that this humanitarian effort will meet with the unanimous adhesion of the nations concerned:

Have decided to conclude a Convention for this purpose.

The High Contracting Parties have accordingly appointed as their Plenipotentiaries:

*The President of the Supreme Council of Albania:*

M. B. BLINISHTI, Director of the Albanian Secretariat accredited to the League of Nations.

*The President of the German Reich:*

M. H. VON ECKARDT, Envoy Extraordinary and Minister Plenipotentiary.

*The President of the Austrian Republic:*

M. EMERICH PFLÜGL, Minister Plenipotentiary, Representative of the Austrian Federal Government accredited to the League of Nations.

*His Majesty the King of the Belgians:*

M. FERNAND PELTZER, Envoy Extraordinary and Minister Plenipotentiary to the Swiss Federal Council;

DR. FERDINAND DE MYTTENAERE, Chief Inspector of Pharmacies.

*The President of the United States of Brazil:*

DR. HUMBERTO GOTUZZO, Medical Director of the Rio de Janeiro Mental Hospital;

DR. PEDRO PERNAMBUCO, Professor in the Faculty of Medicine at the University of Rio de Janeiro.

*His Majesty the King of the United Kingdom of Great Britain and Ireland and of the British Dominions beyond the Seas, Emperor of India:*

SIR MALCOLM DELEIVINGNE, K. C. B., Assistant Under-Secretary of State; and

*for the Dominion of Canada:*

The Honourable R. DANDURAND, Senator, Delegate to the Sixth Assembly of the League of Nations;